

Keine Punkte beim Doppelspieltag

Geschrieben von: Fabian Mades

Montag, den 01. Februar 2010 um 12:44 Uhr - Aktualisiert Montag, den 01. Februar 2010 um 18:09 Uhr



Beide Heimspiele der 1. Herren verliefen am Samstag nicht erfolgreich. Am Nachmittag empfing der TuS als Tabellenschlusslicht die Tabellendritten vom ESV Gerolstein, gegen die man sich in der Vergangenheit immer recht achtbar aus der Affäre gezogen hatte. Dies schien auch an diesem Wochenende wieder zu gelingen, da nach den Doppeln und den ersten drei Einzeln eine 4:2-Führung zu Buche stand. In den Doppeln waren Arturo Pastoriza/Torsten Musshoff und Bernd Emmel/Berthold Cziomer erfolgreich. Im Einzel überzeugte Torsten mit einem knappen aber verdienten Fünfsatzsieg im vorderen und Gerd Kappes (Foto) nach sehr guter Leistung mit einem glatten 3:0 im mittleren Paarkreuz. Wie aber schon öfters in der laufenden Saison konnte die 1. Herren nicht nachlegen bzw. überließ den Gegnern zu oft die Initiative, sodass diese auf- und überholen konnten. Das Ergebnis war am Ende nach nur einem weiteren Einzelerfolg von Gerd, der eine seiner besten Saisonleistungen zeigte, ein 5:9. Angesichts des Spielverlaufs war dies eine weitere Partie der verpassten Möglichkeiten, wenngleich die Gegner verdientermaßen als Sieger die Halle verließen und zu ihrem zweiten Auswärtsspiel nach Beltheim weiterfuhren.

Aus Beltheim kam am Abend dann der absolute Angstgegner der 1. Herren, der TTC 1960 Schwirzheim, der zudem auch noch der unangefochtene Tabellenführer der 2. Rheinlandliga ist, nach Dichtelbach. Trotz der widrigen Wetterumstände kamen sie pünktlich an. Um nicht allzu spät die Heimreise antreten zu müssen, begann das Meisterschaftsspiel dann auch zeitig und die Schwirzheimer sorgten auch dafür, dass es nicht allzu lang dauerte. Nach nicht einmal zwei Stunden Spielzeit mussten die Gastgeber eine 0:9-Packung quittieren. Sollte Schwirzheim dieses Niveau aufrecht erhalten können, so ist der Aufstieg am Ende der Saison nur noch Formsache.